
Pièces 2 Pièces

Superficie 43 m²

Référence PN : 20 MARINONI

Prix 628 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Beaulieu  sur  Mer,  Au  cœur  du  village,  magnifique  programme  neuf  de  16

appartements  repartis  sur  3  niveaux  du  studio  au  5  pièces  en  duplex  avec  toit

terrasse.La grande variété d'appartements développe les codes du raffinement et

du  confort  avec  des  plans  bien  pensés,  pour  toutes  les  formes  d'exigence.Ils

profitent de hauteurs sous plafond exceptionnelles jusqu'à 3,50 m, de pièces aux

surfaces et volumes hors normes et de séjours-cuisines généreux et conviviaux.Les

appartements offrent une juste composition entre pièces de jour et pièces de nuit,

pour préserver l'intimité de chacun. Dès le 3 ...

Beaulieu  sur  mer,  located  downtown  in  the  village,  luxury  brand  new  building  on

three  floors  including  16  apartments  from  studios  to  5-room  duplexes.The  wide

variety  of  apartments  develops  the  codes  of  refinement  and  comfort  with  well

thought-out plans, for all requirements.They benefit from exceptional ceiling heights

of up to 3.50 m, rooms with nonstandard surfaces and spaces and generous and

convivial  kitchen-living  rooms.The  apartments  offer  a  fair  balance  between  day

rooms and night  rooms,  to  preserve  everyone's  privacy.  From 3 rooms upwards,

the master suites have their private ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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